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       ATA N° 008/2013 
 
 
Aos quinze dias do mês de abril do ano de 2013, às 19 horas, na Sala 
privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, como 
Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, 
Bráulio Rother, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou para que fosse lida 
ata da Sessão anterior. Depois de apreciada, foi votada e aprovada, 
por unanimidade. O Presidente deu as boas vindas a todos os presentes, 
e, de imediato, passou para a leitura dos expedientes. Expediente do 
Executivo. Ofícios: Nº 050/13, encaminhando cópias das Leis Municipais 
números 1.309/13 e 1.310/13, sancionadas pelo Executivo Municipal, no 
dia 26 de março de 2013, e nº 059/13, encaminhando Projetos de Leis 
números: 012/13, que autoriza a contratação por tempo determinado 
de necessidade temporária, de uma cozinheira/merendeira; 013/13, 
que autoriza a contratação, por tempo determinado de necessidade 
temporárioa, de um professor, e 014/13 que autoriza a contratação por 
tempo determinado, de necessidade temporária, de um professor. 
Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 039/13 e nº 040/13, do 
Vereador Cristian Prade; nº 041/13, do Vereador Walmir Sebben, e nº 
042/13, do Vereador Gilmar Dilkin. Requerimentos: Nº 018/2013 do 
Vereador Gilmar Dilkin; Nº 019/2013 e nº 020/2013, do Vereador Cristian 
Prade, e nº 021/2013, do Veredor Henrique Pivatto. Expediente Externo. 
Convite da Presidente da Associação Ecumênica da Terceira Idade, 
para participar do Baile, no dia 04 de maio, com início às 13h30min, no 
CTG Tropeiros da Amizade de Roca Sales. Ofício nº 010/2013, do 
Presidente do CONDEMA, Senhor Deoclésio Piccoli, solicitando para que 
seja indicado um membro Suplente para compor a representação no 
Conselho Municipal de Meio Ambiente de Roca Sales, no período de 
dois anos, em substituição ao Senhor Evaristo Bronca. Ofício nº 05/2013, 
do Deputado Daniel Bordignon, convidando para a Audiência Pública, 
da Comissão de Economia e Desenvolvimento Sustentável, no dia 22 de 
abril, às 13h30min, no Plenarinho da Assembléia Legislativa. Convite do 
Diretor da DPM, Senhor Júlio César Fucilini Pause, para o evento que 
acontecerá nos dias 23 de 24 de abril, no Centro de Eventos do Hotel 
Plaza São Rafael, em Porto Alegre. Concluída a leitura dos expedientes, 
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com a concordância do Plenário, o Presidente colocou para 
apreciação o Projeto de Lei nº 012/13. Depois de apreciado, foi votado 
e aprovado, por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente colocou para 
apreciação e votação, com a concordância da maioria do Plenário, o 
Projeto de Lei nº 013/13. O Vereador Cleber disse ser legal o projeto, mas 
entende que o mesmo deveria ter sido remetido às Comissões, para 
análise e parecer. O Vereador Cristian disse que concorda com a 
votação imediata, por se tratar de escola, mas não é o ideal, uma vez 
que vem sempre em regime de urgência. O Projeto de Lei nº 013/13 
depois de apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidaade.  Com 
a concordância da maioria do Plenário, o Presidente colocou para 
apreciação o Projeto de Lei nº 014/13. O Vereador Cleber reiterou o seu 
posicionamento, da mesma forma do projeto anterior, da necessidade 
de remeter o projeto às Comissões. Na apreciação, a Coordenadora 
Municipal de Ensino, Senhora Ivanete Erthal, a pedido do Vereador 
Henrique Pivatto, se manifestou, dizendo que a Administração Municipal 
pretende realizar Concurso Público na Área do Magistério, já tendo 
solicitado as providências cabíveis ao Prefeito Municipal, a fim de dar 
início ao concurso. A seguir, o Projeto de Lei nº 014/13, depois de 
discutido, foi colocado para votação, restando aprovado, por 
unanimidade. Depois de votada a matéria do Executivo, o Presidente, 
aproveitando a presença do Secretário da Educação, Senhor Roberto 
Schwab, e da Coordenadora, Senhora Ivanete, se manifestou a respeito 
da reunião ocorrida no dia 09 de abril, na Escola D.Pedro I, no Bairro 
Sete de Setembro. Agradeceu o convite recebido pelo Senhor Odair. 
Disse que na reunião que participou, juntamente com os Vereadores 
Cristian, Rogério e Sebben, foi colocada a preocupação da Diretoria do 
CPM e da Direção da Escola, com relação a diversas questões surgidas. 
O Presidente relatou que a Escola passa por algumas dificuldades, até 
de espaço físico, para funcionar de forma satisfatória, considerando o 
número elevado de alunos. O Presidente pediu ao Secretário da 
Educação e a Diretora da Escola, Senhora Clarice Henrichsen, para 
colocar quais as medidas que estão sendo tomadas pela 
Administração Municipal, a fim de melhorar os serviços na escola. 
Dando seguimento, o Presidente perguntou às Comissões se tinham 
parecer de algum requerimento baixado. O Vereador Henrique Pivatto, 
Membro das duas Comissões, disse que concluíram a análise do 
requerimento nº 006/2013, dos Veredores Cristian Prade, Walmir Sebben, 
Gilmar Dilkin e Cleber Scottá, solicitando que seja enviado ao Executivo 
Municipal, o modelo de Projeto de Lei Voltado a Agricultura Familiar, 
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voltado ao Subsídio Ambiental. Apresentado o parecer contrário das 
duas Comissões, o requerimento foi colocado para votação do 
Plenário, restando reprovado, por maioria. A seguir, foi apresentado o 
parecer contrário das duas Comissões, do requerimento nº 017/13, do 
Vereador Cristian Prade, solicitando para que seja enviado ao Executivo 
Municipal, o modelo de Projeto de Lei Voltado ao Projeto Regularidade 
Ambiental, anexo ao requerimento. O requerimento foi colocado para 
apreciação e votação do Plenário, restando reprovado, por maioria. O 
Vereador Cleber solicitou ao Presidente cópia dos pareceres dos 
requerimentos, o que foi deferido. Os requerimentos números 018/13, 
019/13, 020/13 e 021/13, foram remetidos para as Comissões de 
Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, para análise e parecer. 
Dando prosseguimento, o Presidente solicitou para que fossem lidas as 
indicações. Nº 039/13, do Vereador Cristian A. Prade, solicitando para 
que seja realizado pelo Executivo Municipal, um estudo técnico, com a 
finalidade de implantar um espaço cultural, para que os Grupos de 
Danças dos mais variados estilos, Grupos de Cantoria e Corais, possam 
fazer seus devidos ensaios, e outra de nº 040/13, solicitando para que 
seja realizado pelo Executivo Municipal, um estudo técnico, com a 
finalidade de implantar rede trifásica para os moradores da Linha 
Marechal Floriano e Linha Parobé, em especial na propriedade de 
Deomiro Agostini; nº 041/13, do Vereador Walmir Sebben, solicitando 
para que sejam colocados redutores de velocidade na Rua Emilio 
Lengler, em frente ao Bar do Senhor Nelson Vasconcelos, e, na mesma 
Rua, em frente a Escola onde funciona o Projeto  Turno Inverso, antiga 
Creche, no Loteamento Sete de Setembro, e nº 042/13, do Vereador 
Gilmar Dilkin, solicitando para que seja feito um estudo técnico, com a 
finalidade de construir um “Abrigo de Ônibus, em frente a propriedade 
do Senhor Valdemar Caneppele, próximo a Comunidade de Linha 
Marechal Floriano Baixa. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Devidamente inscrito, 
o Vereador Cristian Prade se manifestou, sobre a importância da 
implantação de políticas ambientais sustentáveis, como o caso do 
Projeto IPTU Ecológico. Disse que devemos incentivar o reuso da água 
pluvial, e diminuir o consumo de água tratada.  Também devidamente 
inscrito, o Vereador Rogério Engster, se pronunciou, agradecendo, em 
nome da Comunidade do Bairro Sete de Setembro, o Executivo 
Municipal pela obra realizada na entrada do Bairro, uma vez que a 
mesma é muito importante para toda a Comunidade Roca-Salense. 
Agradeceu, ainda, ao Executivo por ter atendido o seu pedido, 
efetuado por meio de indicação na Câmara. O Vereador Bráulio, 
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também se manifestou, em relação as propostas de parceria do 
Colégio Alberto Torres com a Prefeitura Municipal, apresentadas no dia 
10 de abril, sobre o projeto de atletismo, quando estavam presentes na 
reunião o Vereador, o Coordenador de Esporte Renato Bianchi, o 
Professor José Mário dos Santos, e o Assessor de Planejamento 
Guilherme Redecker, bem como  representantes do Colégio Alberto 
Torres CEAT, Senhor Germano Hickmann e o Diretor Rodrigo Ulrich, 
parabenizando  o Prefeito Municipal e o Assessor de Planejamento. O 
Vereador Osmar Kappler, se manifestou, dizendo que participou da 
Assembléia do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca Sales, no dia 
10 de abril, onde foram tratados vários assuntos, entre eles, segurança. 
Disse que, o fato que mais lhe chamou atenção foi o crescimento do 
Sindicato, nos últimos cinco anos. Agradeceu o Presidente Egon 
Schneider e a Diretoria, pela maneira da condução da Assembléia. O 
Vereador Osmar se manifestou, ainda, sobre a questão do 
estacionamento no centro da cidade, sugerindo que se faça uma 
reunião com a presença do Executivo, Legislativo, Setor de Trânsito, 
Brigada Militar e os comerciantes, para juntos acharem uma solução, 
para o problema. Depois de Consultado o Plenário, foi indicado o 
Vereador Osmar Kappler, como Membro Suplente, para compor a 
representação no Conselho Municipal do Meio Ambiente, em 
substituição ao Vereador Evaristo Bronca. Nada mais havendo a se 
tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das 
Sessões, 15 de abril de 2013. 

 

Paulo G. Koste   Cristian A. Prade             
Presidente    Secretário       


	ATA N  008/2013

